



Beberly Nohemí Gómez mendez

Profesor; Fernando López Santiz

Tema; importancia de la comunicación

Primer cuatrimestre

Comunicación oral – A

23 de septiembre del 2024

Comunicación oral.

La importancia de la comunicación.

Retórica

Las definiciones de la retórica abundan, y se matizan o precisan las unas a las otras, pero siempre se vuelve a las mismas, que pueden resumirse muy brevemente: la retórica es el arte de expresarse y de persuadir.

Características generales

- Lo verosímil
- Adaptabilidad y variabilidad
- El aprendizaje retórico

Proceso de la comunicación

Fue Aristóteles (384-322 a.C.) quien en sus tratados filosóficos¹ diferenció al hombre de los animales por la capacidad de tener un lenguaje y conceptualizó a la comunicación la relación de tres elementos básicos: Emisor, mensaje y receptor.

- Emisor:** Dentro del proceso comunicativo, es la parte que inicia el intercambio de información y conduce el acto comunicativo.
- Mensaje:** Se refiere a la información transmitida. Es lo que se dice.
- Receptor:** Es quien recibe el mensaje.

COMUNICACIÓN, EXPRESIÓN Y LENGUAJE

- La comunicación humana surge por diferentes necesidades, tales como el contacto, la persuasión y la expansión.
- Aunque en un principio la comunicación no fue oral, los gestos, los movimientos corporales, los símbolos y las representaciones murales, ya presagiaban un tipo de comunicación más elaborado.

DEFINICIÓN DE LA COMUNICACIÓN HUMANA

- La comunicación entre los seres humanos se define como un proceso sistémico que permite la interacción entre dos o más personas mediante un mismo código.
- Lenguaje**
El lenguaje, privativo del ser humano, es la capacidad de cada individuo para almacenar información convencional que va recogiendo de su entorno social.